

# Almassora reubica a los clubes en la UJI y Castellón - El Mundo Castellón al Día - 08/09/2016

## Almassora reubica a los clubes en la UJI y Castellón

El consistorio atiende la petición de los equipos de balonmano y baloncesto

**E. M. ALMASSORA**  
El Ayuntamiento de Almassora ha confirmado a los clubes de baloncesto y balonmano de la localidad la disponibilidad de las pistas del pabellón de la UJI y de la Ciudad Deportiva de Castellón. Así lo acordó el concejal de Deportes, Xavier Trencó, con los representantes de la universidad y con el Patronato de Deportes de Castellón, una reunión, esta última, a la que también asistieron los responsables del Club Almassora Balonmano.

Cabe recordar que varios clubes deportivos de la localidad se habían quedado sin espacio para sus entrenamientos tras quedar inutilizado el pabellón B del polideportivo La Garrofera a consecuencia de la construcción del Regina Violant.

De este modo, y tal como solicitaron las entidades deportivas, los entrenamientos de los equipos superiores podrán llevarse a cabo todos los lunes, miércoles y viernes y podrán comenzar esta misma semana, si los clubes lo desean. El consistorio abonará tanto a la UJI como al Patronato de Deportes las

tasas por alquiler de espacios y subvencionará el transporte de los deportistas hasta las instalaciones.

Por su parte, el Club Almassora Balonmano ha mostrado su acuerdo por la opción ofrecida por el consistorio y ha confirmado que los deportistas harán uso quincenalmente de las pistas del Parc Sindical en capital de La Plana. Por otro lado, el Ayuntamiento de Almassora ha trasladado al Atlètic Bàsquet Almassora toda la información sobre los espacios disponibles para que el club escoja los horarios e instalaciones que utilizarán los jugadores en los próximos meses.

Respecto a los grupos de categorías superiores del Club Gimnasia Artística de Almassora, las deportistas comenzaron ayer a entrenar en el polideportivo Sebastià Mora de Vila-real, hasta donde se desplazarán todos los martes, jueves y sábados en un autobús facilitado por Ayuntamiento de Almassora.

El concejal de Deportes, Xavier Trencó, ha asegurado que «el Ayuntamiento ha trabajado intensamen-



La alcaldesa de Almassora y el rector de la UJI firman el convenio. EL MUNDO

### CONVENIO CON LA UJI EN FAVOR DEL PATRIMONIO

La Universitat Jaume I de Castellón y el Ayuntamiento de Almassora han firmado un convenio de colaboración entre ambas entidades dirigido no sólo a la promoción del talento entre la comunidad universitaria sino también al ámbito medioambiental, histórico, turístico y principalmente cultural mediante informes divulgativos que doten de una

te para poder comenzar el curso con todos los espacios disponibles» y ha agradecido «la comprensión y flexibilidad» mostrada por los responsables de los clubes «ante una situación excepcional como es la construcción de un nuevo colegio». El

plusvalía a la población de Almassora.

Rubricaron el acuerdo el rector de la UJI, Vicent Climent, y la alcaldesa de Almassora, Susanna Nicolau, quien aseguró que «el indiscutible prestigio y la profesionalidad de los investigadores de la Universitat Jaume I nos permitirá conocer más a fondo la historia de nuestro pueblo y crear un proyecto de ciudad que mire hacia el futuro». Por su parte, el rector destacó la satisfacción por la firma de un convenio marco que abre una vía de colaboración en numerosos aspectos entre los que cabe desta-

car «la puesta en valor del rico patrimonio histórico, cultural y medioambiental de Almassora». A través de la firma de este convenio, el consistorio colaborará en el entorno universitario para la elaboración de estudios e informes, diseño y seguimiento de proyectos y realización de materiales divulgativos; mientras que la Universitat Jaume I brindará su asesoría y autoridad técnica y científica para llevar a cabo estos proyectos. La creación de una 'Ruta de l'Aigua' o la investigación en materia de memoria histórica son algunos de los temas que se trabajarán.

edil se ha disculpado porque «la época estival ha retrasado más de lo que nos hubiese gustado la respuesta definitiva, pero lo importante es que hemos podido garantizar a todos los implicados pistas e instalaciones adecuadas». Cabe recordar

que los grupos de baloncesto y balonmano base dispondrán de las pistas de los centros educativos de la localidad, mientras que las gimnasias que se inician en este deporte entrenarán en las instalaciones del campo de fútbol Les Boqueres.